

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El futuro Centro de Interpretación de la Isla del Soto abrirá en verano

El Ayuntamiento acomete el acondicionamiento y los trabajos de suministro eléctrico y climatización del edificio para que esté listo cuando la CHD concluya las obras

ENE | SANTA MARTA

El nuevo Centro de Interpretación sobre el río Tormes en la Isla del Soto va tomando forma y la construcción ya está concluida, a falta del acondicionamiento y equipamiento interior, con la intención de que pueda abrir sus puertas el próximo verano. Así lo reconoce la concejal de Fomento, Marta Labrador, que asegura: "Nuestra intención es poder abrir el próximo verano y ponerlo en marcha cuanto antes, aunque no tenemos una fecha fija, porque estamos esperando a que la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) concluya las obras de la Isla, pero no tenemos una fecha concreta, porque dependerá de cuando tenga lugar la recepción de la obra".

Por ello, en estos momentos, el Ayuntamiento ha iniciado la primera fase para dotar el edificio y empezar a dar servicio de suministro eléctrico, que también llegará al escenario situado al aire libre, y la climatización del centro, además de dotarlo de seguridad con alarma, que permitirán adecuar este espacio y dinamizarlo para acoger las distintas actividades.

Unas instalaciones que quedarán concluidas en estas semanas y que suponen una inversión total cercana a los 20.000 euros, ya que eran actuaciones, como asegura la concejal del área, "que no estaban contempladas en el proyecto inicial de musealización y centro de interpretación, pero que van a permitir dinamizar este lugar, que esperamos que atraiga a un buen número de visitantes cuando esté finalizado".

Además, y al mismo tiempo que se están acometiendo los trabajos de esta primera fase de



Las ediles Marta Labrador y Silvia González visitaron las obras de climatización del Centro de Interpretación. | ENE

## LOS DATOS

### Fundación EB-Tormes

El proyecto de musealización y centro de interpretación del río Tormes en la Isla del Soto fue otorgado a la Fundación EB-Tormes para la idea y diseño de una propuesta basada, por un lado, en rutas para poder realizarse en el interior de este espacio natural, y por otro, centrada en el nuevo Centro de Interpretación.

### Un proyecto de 1,4 millones de euros

Las actuaciones de mejora y recuperación de la Isla del Soto, de casi 12 hectáreas, han sido financiadas por la CHD, en un proyecto enmarcado dentro del 'II Plan de Restauración de Riberas de la Cuenca del Duero 2009-2015' y que ha supuesto una inversión de 1.410.000 euros, que ha permitido también construir este Centro de Interpretación, con una superficie de 150 metros cuadrados, además de la pasarela que unirá Santa Marta con La Aldehuela, entre otras instalaciones.

acondicionamiento y dotación de suministros y servicios, insiste Labrador, en que desde el Consistorio "estamos trabajando en la adjudicación de los contratos para el personal y el mobiliario".

El proyecto de acondicionamiento y puesta en valor de la Isla del Soto permitirá la recuperación integral de este espacio natural, con el que se busca una mirada diferente hacia la isla, donde convivan su aprovechamiento como espacio lúdico, deportivo y de ocio y recreo para la población, con la conservación de sus valores paisajísticos y naturales.

## ■ VILLAMAYOR

### Curso de 'Monitor de Ocio y Tiempo Libre' para los jóvenes

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Villamayor en colaboración con la Casa de Juventud (Casjuvi) se organizó un nuevo curso para permitir a los jóvenes obtener el título oficial de 'Monitor de Ocio y Tiempo Libre'. Una acción formativa dirigida a las personas mayores de 18 años con el título de Graduado Escolar o ESO. Las clases serán intensivas, los fines de semana del mes de marzo, de 10:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:00 horas. | ENE

## ■ SANTA MARTA

### Concierto de piano solidario a favor del Centro Ave María

El viernes 3 de febrero el pianista Juan Ignacio Macías García realizará un Concierto de piano benéfico a favor del Centro Materno Infantil Ave María de Santa Marta de Tormes. Toda la recaudación de las entradas se destinará a financiar al centro para que pueda seguir realizando su labor de acogida de mamás y niños. Las entradas se pueden adquirir en el propio centro hasta media hora antes del concierto y en la Librería Ars de la calle Toro. | ENE

## ■ VILLARES

### El alcalde entregará el bastón de mando a las águedas el 5 de febrero

El alcalde de Villares de la Reina, José Martín, entregará el bastón de mando a las águedas el mismo día de su fiesta. La cita será el domingo 5 de febrero a las 11:30 horas en el Ayuntamiento y a continuación, las mujeres acudirán a celebrar la misa y la procesión de su patrona. Además, disfrutarán de un convite a pastas y vino dulce y una comida de confraternidad. Por la tarde, la fiesta seguirá con baile y chocolate con churros en el Centro Cultural. | ENE

## ■ ALDEATEJADA

# El pleno aplaza la aprobación de la tasa de agua de riego para ajustar los tramos de aplicación

Aprueba la adquisición de un vehículo municipal mediante *leasing*

ENE | ALDEATEJADA

La Corporación municipal decidió ayer en el pleno dejar sobre la mesa la modificación de la ordenanza de suministro de agua de riego, fundamentalmente para la urbanización El Soto.

El objetivo es regular el consumo que hace cada vivienda en función de los metros de jardín y para ello, los responsables municipales acordaron analizar el in-

forme de la empresa adjudicataria y ver cómo se aplican las tarifas en función de la extensión de los jardines, que probablemente se realizará por tramos.

Asimismo, dado que no hay partida presupuestaria reservada para la compra de un vehículo municipal y ante la necesidad de renovar el coche actual, la sesión extraordinaria valoró el coste que supondrá y las partidas de

las que se podrán obtener fondos para financiarlo. Por ello, los concejales aprobaron estudiar la opción de un *leasing* con opción a compra por un año, para no agotar partidas, y el próximo año presupuestar su adquisición.

El pleno también aprobó por mayoría la elección de Andrés San Pedro Benito como juez de paz titular para los próximos dos años.



Los concejales durante el pleno extraordinario celebrado ayer. | ENE